

Decisión post Brexit de Banxico tendrá una influencia limitada: **MOODY'S INVESTORS SERVICE**

La decisión post Brexit del Banco de México (Banxico), de elevar su tasa de referencia en 0.50 puntos base a 4.25 por ciento, con el fin de evitar presiones sobre el peso, tendrá una influencia limitada sobre las perspectivas de crédito de México, enfatizó Moody's Investors Service.

Ello, señaló, porque los dos principales conductores del crédito siguen siendo el crecimiento económico y la consolidación fiscal, y "el crecimiento económico contenido seguirá oponiéndose a los esfuerzos de consolidación fiscal, y el riesgo de los pasivos contingentes de Pemex (a) la consolidación fiscal gradual".

La agencia calificadora señaló que es poco factible que en América Latina las decisiones de política monetaria vean un importante efecto Brexit, "siendo México una excepción digna de señalarse".

Explicó que las condiciones en México son diferentes porque los activos denominados en pesos mexicanos a menudo son utilizados por los inversionistas cross-over para cubrir posiciones en los mercados emergentes, y que además, el peso mexicano es la moneda negociada durante tiempos de volatilidad financiera global.

"En el período inmediatamente posterior a la votación a favor de la Brexit, el peso se dejó caer precipitadamente, pero volvió a sus niveles previos en días posteriores.

"En respuesta, y contrariamente a las indicaciones anteriores de que la tasa de política monetaria podría moverse al unísono con la tasa de los fondos de la Fed, Banxico elevó su tasa sólo una semana después de la votación Brexit en 0.50 puntos base a un 4.25 por ciento, con el fin de evitar presiones sobre la moneda. Sin embargo, esta decisión tendrá una influencia limitada sobre las perspectivas de crédito de México", insistió.

Por otra parte, anotó que el impacto directo para las economías de América Latina por el voto del Reino Unido de salir de la Unión Europea (UE) será mínimo, debido a que los lazos comerciales de la región en general son limitados, tanto con el Reino Unido como con la UE.